

A l'occasion de la venue en France du père Alberto Franco et de Janis Orejuela, la section française des Brigades de Paix Internationales vous invite à une conférence publique :

Déplacement forcés de communautés en Colombie : rencontre avec des défenseurs des droits de l'Homme

Vendredi 14 mars à 19h Maison de l'Amérique latine

217, bd Saint Germain, 75007 Paris

Alors que les négociations de paix ont débuté en 2012 pour tenter de mettre fin au conflit en Colombie, la situation reste très préoccupante pour les défenseurs des droits de l'Homme et notamment ceux qui défendent les communautés déplacées. Nos deux invités dénoncent l'**opération Genesis** organisée par l'armée et des groupes paramilitaires dans le département du Choco en 1997, qui a provoqué le déplacement de 4 000 personnes habitant la zone du fleuve de Cacarica et l'assassinat de dirigeants emblématiques. Après avoir engagé un retour en 2011 en créant les premières Zones Humanitaires pour tenter de survivre au cœur du conflit colombien, ces communautés poursuivent le combat pour la justice et la reconnaissance de leurs droits.



- Père Alberto Franco: membre de l'ONG de défense des droits de l'Homme, la Commission Interecclésiale Justice et Paix (CIJP) qui accompagne les communautés de Cacarica depuis 17 ans pour leur permettre d'obtenir justice. Leur aide juridique a permis de porter l'affaire devant la Cour Interaméricaine des Droits de l'Homme et d'obtenir en décembre 2013 la condamnation historique de l'Etat colombien pour déplacement forcé.
- Janis Orejuela : représentant des communautés de déplacés de Cacarica dont il faisait partie en 1997 alors qu'il n'avait que 6 ans, il s'est converti aujourd'hui en l'un des jeunes dirigeants qui mène le processus organisationnel et la résistance non-violente.

PBI France a bénéficié du soutien de la région Ile-de-France pour organiser la venue en France de ces défenseurs colombiens.

